

Curriculum vitae

Alexandre Perez a entrepris ses études de médecine dentaire auprès de la Faculté de Médecine, Université de Genève où il a obtenu son diplôme en 2013 suivi par son doctorat en 2018 en présentant une thèse intitulée « *Association entre les sinusites maxillaires à balles fongiques et la greffe osseuse sinusienne avec des substituts osseux bovins déprotéinisés: étude cas-témoins* ». Médecin dentiste assistant en formation, il devient par la suite chef de clinique de l'Unité de Chirurgie Orale et Implantologie des Hôpitaux Universitaires de Genève, 2013 à 2019. Il acquiert son titre de spécialiste fédéral en Chirurgie Orale et Implantologie en 2018. A partir de 2020, il a été nommé responsable de l'Unité de Chirurgie Orale et Implantologie, rattachée au service de Chirurgie Maxillo-faciale et buccale des Hôpitaux Universitaires de Genève. Il est en charge de l'enseignement pré- et post-gradué en Chirurgie Orale et Implantologie à la Clinique Universitaire Médico Dentaire de Genève (CUMD). Ses intérêts de recherche portant sur l'implantologie et la chirurgie orale, ont fait l'objet de diverses publications et présentations à des congrès nationaux et internationaux.